



ESTELLE.
Doppelt bruchfest.

ESTELLE wird aus dem neuartigen TRITAN® **PROTECT** hergestellt, einer Technologie, die das Glas doppelt schützt: Eine speziell vergütete Stieloberfläche erhöht die Bruchfestigkeit und Widerstandsfähigkeit deutlich. Beim Umkippen oder starker Beanspruchung in der Spülmaschine ist das Glas noch besser geschützt.

ESTELLE.
Twice break strength.

*ESTELLE is produced with the new TRITAN® **PROTECT** technology which double protects the glass: A specially tempered stem surface considerably increases the breaking resistance and overall durability. The treatment protects glasses against wear in the dishwasher and helps to prevent damage if they topple over.*



ZWIESEL KRISTALLGLAS



Zwiesel®
ZWIESEL KRISTALLGLAS AG
Dr.-Schott-Straße 35
D - 94227 Zwiesel
Fon +49 (0) 99 22. 98 - 0
Fax +49 (0) 99 22. 98 - 300
www.schott-zwiesel.com



Order-Nr. 117 724/2014. Technische Änderungen vorbehalten / Technical Details are subject to change

Estelle

Elegante Silhouette für feinste Aromen.
Elegant silhouette for finest aromas.

Das Glas der Profis.
The glass of the professional.





Rotwein – Red Wine



8790/130
Bordeaux
Bordeaux

H. 246 mm · 9.7 in
ø 96 mm · 3.8 in
532 ml · 17.7 oz

117 762
EAN 4001836073479



8790/1
Rotwein
Red Wine

H. 235 mm · 9.3 in
ø 89 mm · 3.5 in
428 ml · 14.5 oz

117 736
EAN 4001836073301



8790/140
Burgunder
Burgundy

H. 223 mm · 8.8 in
ø 101 mm · 4.0 in
518 ml · 17.5 oz

117 737
EAN 4001836073318

Weißwein – White Wine



8790/0
Chardonnay *
Chardonnay *

H. 220 mm · 8.7 in
ø 80 mm · 3.1 in
307 ml · 10.4 oz

117 732
EAN 4001836073264



8790/2
Riesling *
Riesling *

H. 209 mm · 8.2 in
ø 75 mm · 3.0 in
254 ml · 8.5 oz

117 733
EAN 4001836073271

ESTELLE.

Elegante Silhouette für feinste Aromen.

ESTELLE ist eine hochwertige, feingliedrige Trinkglasserie für anspruchsvolle Weinliebhaber. Der fließende Übergang vom Kelch zum fein gezogenen Stiel gibt dem Glas eine zeitlos elegante Silhouette. ESTELLE ist mit dieser besonderen Ästhetik eine Hommage an handwerklich hergestellte Gourmetglaskollektionen – überzeugt aber auch in Sachen Funktionalität. Der markante Knick in der Kontur des Kelches sorgt für moderne Optik und verleiht dem Wein eine großzügige Oberfläche zum Atmen. ESTELLE garantiert mit neuartigem Formenkanon unkomplizierten und doch anspruchsvollen Weingenuss. Die Aromen kommen durch den sich anschließenden Kamin perfekt zur Geltung und finden zu ihrem vollen Ausdruck.

Die siebenteilige Serie besteht aus Burgunder, Rotwein, Bordeaux, Chardonnay und Riesling sowie Champagner/Sekt und Wasser.

ESTELLE.

Elegant silhouette for finest aromas.

ESTELLE is a high quality, gracefully designed drinking glass series for demanding wine connoisseurs. The smooth transition from the goblet to the fine drawn stem provides the glass a timelessly elegant silhouette. With this particular aesthetics ESTELLE is an homage to hand-crafted gourmet glass collections – but convincing in functionality. The prominent bend in the goblet's contour gives a modern look and offers a generous surface for breathing to the wine. With its new multitude of shapes ESTELLE guarantees an uncomplicated, but demanding pleasure when drinking wine. The aromas perfectly come into their own in the mounting chimney and fully express themselves.

The collection consists of seven different glass sizes for burgundy, red wine, Bordeaux, Chardonnay and Riesling as well as champagne/sparkling wine and water.

Sekt – Sparkling Wine Champagner – Champagne



8790/77
Champagner *
Champagne *

H. 243 mm · 9.6 in
ø 70 mm · 2.8 in
256 ml · 8.6 oz

117 735
EAN 4001836073295

Wasser – Water



8790/32
Wasser *
Water *

H. 175 mm · 6.7 in
ø 77 mm · 3.0 in
282 ml · 9.5 oz

117 734
EAN 4001836073288

* mit Moussierpunkt
* with Effervescence Point



TRITAN®
PROTECT SCHOTT
ZWIESEL

